



運動会しんぶん

発行日
9月21日(水)
希望が丘保育園

令和4年度大運動会3日目・最終日は、ばら・さくら・すみれ組の3クラスがみしま体育館を会場に熱戦を繰り広げました。今年度は保護者の皆さんからもおいでいただきました。たくさんの拍手と応援を受けて、子ども達はお友達と力を合わせがんばりました。

白組優勝

令和元年以来 3年ぶり!



「紅白リレー」では、すみれ組、さくら組で白組が連勝。点差を広げます。最後のばら組のリレーも白組が勝利し、令和元年以来3年ぶりに白組が優勝を果たしました。



フレフレ赤組!フレフレ白組!
拳を振り上げ、ジャンプして応援合戦!!

力を合わせて組体操

お友達と力を合わせ、呼吸を合わせ、難しい隊形や大きな扇を作り、さくら組やすみれ組のお手本になる姿を示してくれました。



幼児クラスの運動会、序盤の「玉入れ」終了時点では、【白2-2赤】の同点。「クラス競技」ではさくら組が引き分けになりながら、白組が1点リード。【白5-4赤】という点差で勝負の行方はリレーに託されました。



ゴール目指して

アンカーは先生が待っているゴール目指して最後まで力強い走りを見せてくれました。



カゴ目がけて一生懸命投げたよ

すみれ組



本番ではかわいいケーキをみんなで完成させたり、リレーでは一生懸命走る姿がたくさん見られました！すみれ組よく頑張りました！！

初めての大きな体育館にちよっぴりドキドキだったすみれ組。「赤組が勝つ！」「白組が勝つよ！」と意気込んで練習を行ってきました。



さくら組



転んでも負けてくやしくても最後まで頑張りました。

みんなが楽しみにしていた運動会!!
ちよっぴり緊張していたお友達もいましたが、カッコいい姿、真剣な表情で競技に参加していましたね!!



ばら組



いろいろなことがぎゅっと詰まった時間を保護者の皆様と共有できて嬉しく思いました。

すみれ組の時は 運動会しんぶん
さくら組の時は 動画
ばら組になり、ようやく子ども達の頑張る姿を直に見てもらうことが出来ました。
応援合戦から気合いが入っていましたね。
他のクラスの勝敗にも一喜一憂し、涙あり、笑いあり、真剣な顔もあり・・・でしたね。



園長より

保護者の皆様、平日のお忙しい中おいでいただきありがとうございました。お友達のために精いっぱい応援し、共に喜び、笑い、悔しさに涙する仲間を励まし合うことができる子ども達の姿に胸が熱くなりました。子ども達同士で育ち合う姿をご覧いただくことができた貴重な時間となりました。これからも子ども達の頑張る姿、挑戦する姿や、思いやる姿を認め、励まし、応援してまいります。